

平成29年第4回田原市教育委員会定例会議録

- 1 開会 平成29年4月7日 午後4時00分
- 2 閉会 平成29年4月7日 午後4時17分
- 3 会議に出席した委員
花井 隆教育長、横田 威委員、山本明子委員、
土井真紀江委員、金田真也委員
- 4 会議に欠席した委員
なし
- 5 会議に出席した職員
教育部長 大根義久
教育総務課長 伊藤英洋
学校教育課長 杉田哲利
生涯学習課長 富田 成
スポーツ課長 本多剛晴
文化財課長 増山禎之
渥美図書館館長 菅沼智子
教育総務課課長補佐兼係長 小久保義則
教育総務課主事補 荒木柚乃
- 6 議事日程
別紙のとおり

田原市教育委員会第4回定例会議事日程

日 時 平成29年4月7日（金）

午後4時00分

場 所 北庁舎2階 200会議室

1 会議録署名者の指名

2 教育長報告事項

3 報告事項

(1) 教育委員連絡報告事項

(2) 小中学校への寄附について

4 その他

教育長

開 会 午後4時00分

御多用のところ御出席くださいます、ありがとうございます。

ただ今の出席者は、5名であります。

定足数に達していますので、平成29年田原市教育委員会第4回定例会は、成
立いたしました。

これより開会いたします。

それでは、会議規則第13条第2項の規定により、会議録署名者の指名をさせ
ていただきます。

今回の署名者として、横田委員と土井委員の御兩名を指名させていただきますの
で、よろしくお願いします。

それでは、教育長報告事項をお願いしたいと思います。4月7日付けの教育長
メモをご覧ください。教育委員の皆様には3月、4月に卒業式、入学式、告示式
等、多くの行事に参加していただきましてありがとうございました。

3月15日、東三委員長・教育長会議には、私が議会の関係で欠席のため、横
田委員にご出席していただきました。

3月16日、小学校卒業式。

3月17日、人事異動内示。

3月24日、野田小学校屋内運動場完成見学会がありまして、ご出席ありがと
うございました。新聞紙上には本多校長先生の写真も掲載されました。

3月27日、新規採用教職員2次面談。

3月29日の歯科医師会総会は、懲戒免職の件もあり、欠席しました。

3月31日、職員退職辞令交付式、第2回臨時会、教育委員会表彰表彰式。

4月3日、教育委員会辞令交付式、教職員辞令交付&発令通知式。

4月4日、校長会 教頭会 教務校務主任者会。

4月5日、渥美農高の校長先生に訪問していただきました。

4月6日、小学校入学式・始業式、午後から山本委員と一緒に東三委員長・教
育長会議に出席しました。

4月7日、中学校入学式・始業式、教育委員会第4回定例会。

5月1日には教職員会の総会がありますのでよろしくお願いします。

教育長報告事項について何かご質問ありましたらお願いします。

ご質問もないようですので、教育長報告事項を終わります。

本日は、議題もないようですので、報告事項に入りたいと思います。始めに、
教育委員報告事項について、ありましたら報告の方、お願いします。

今、教育長さんが報告した中にほとんど含まれていますので、以上です。

山本明子委員どうでしょうか。

私は、3月31日の職員退職辞令交付式と4月3日の教育委員会辞令交付式、
あとは昨日、教育長と東三委員長・教育長会議に行かせていただきました。会場
が蒲郡で、雨の中かなり歩きました。たくさん問題があって、報告の中にいじ
め・不登校、暴力行為があって、特に暴力行為が激増しているというのがありま
した。それはなぜかという係の先生がおっしゃるには、今までの統計の仕方

横田委員

教育長

山本委員

が緩かったので厳しく細かい事例も入れたのではないかと、ということで調査をされて、また次に報告していただけるということなんですけれど、本当に1.5倍で件数がすごく多かったです。

教育長 教師に対する暴力で、平成26年度はカウントでは13件ですが、27年になると55になった、4倍くらい上がった。中学校はあまり変わらない。

金田委員 教師に対する暴力？

教育長 教師間暴力と、生徒間暴力とがありますが、今のは生徒間暴力です。

山本委員 顕著に増えてるということで問題がある。あとは不登校。

教育長 杉田先生、話題になったので説明をお願いします。

学校教育課長 統計のカウントの仕方が、1人が何回もやるとそれがカウントされていく、人ではなくて件数で数えていくので増えてしまうということがあって、(統計の数字として) 増えているかなあとということ。教職員がそういうことに非常に意識を持って見ているというようなことで、数が増えているということがありますが、市内の方は落ち着いています。

教育長 ありがとうございます。

教育長 土井委員、何かありましたら。感想で結構です。

土井委員 31日の教育委員会表彰表彰式に参加した時に感じたのが、私が教育委員になったときと思うと、特にスポーツに貢献して表彰していただける子が多くなったなああとというので、今、携帯ゲームとかテレビゲームをやる子が多くてなかなか外で遊ぶ子がいないなあと思う中で、スポーツに貢献している姿を見ると改めて運動は良いことだということを感じました。以上です。

教育長 ありがとうございます。金田委員いかがでしょうか。

金田委員 はい、卒業式に参加したり体育館の完成式に参加した時に、子ども達が先生方に感謝している姿を見て、とても大切なことだということを感じました。以上です。

教育長 そういう子どもの姿を見てもらえて良かったと思います。他に付け足しはよろしいでしょうか。

では、教育委員連絡報告事項は終えて、次に、小中学校の寄附の報告をお願いいたします。

教育総務課長 教育総務課からですが、よろしくをお願いします。平成28年度教育関係小中学校寄附一覧という資料をご覧いただきたいと思います。平成29年3月31日現在で作成してございます一覧になります。上から、1番から10番という番号がふってございますが、1番から9番につきましては、前回までの教育委員会でご報告させていただいていきますので、今回は3月27日、匿名希望の方から田原中部小学校に対しまして、田原中部小学校の図書館整備のためということで、現金にて10万円の寄附をしていただきましたので、ご報告をさせていただきます。なお、今年度の6月補正予算にて対応させていただく予定になっていきますので、併せてご報告させていただきます。教育総務課からは以上です。

教育長 匿名希望の方からのご寄附があったということで、ご質問はよろしいでしょうか。無いようですので、次に、その他で何かございますか。

無いようですので、本日の報告等は全て終了いたしました。ありがとうございました。

これを持ちまして、第4回田原市教育委員会定例会を閉会とさせていただきます。

閉 会

午後4時17分